

Cien locos

andan por todas partes dando un doloroso espectáculo y constituyendo un peligro para la gente.

Cien locos fueron los que se dejaron en libertad del Asilo Chapuí, por la falta de recursos para su atención médica y alimentación.

Estos cien locos andan por todas partes; unos haciendo de las suyas, amenazando a las personas; otros, dando dolorosos espectáculos y todos ofreciendo con su presencia la miseria en que la naturaleza les ha colocado.

En algunos lugares ha habido necesidad de inter-

venir la policía y de detener a más de uno.

Porque, mientras se dan lujosos bailes, fiestas espléndidas, etc. no se piensa un momento en todos esos necesitados?

Gran parte del dinero que se derrocha, podría servir para auxilio del Asilo de Locos y del Hospital, a fin de no arrojar a las calles a tanto individuo que la compasión humana, que la caridad pública, debiera proteger.

En consejo de gobierno se iba a tratar de la expulsión de un extranjero

CAIDO EL GOBIERNO DE EL SALVADOR SE DESISTIO DE ESO

Debido a un artículo que un centroamericano había escrito contra el gobierno del señor Araujo, en El Salvador, se pensó días atrás en celebrar un consejo de ministros para tratar de su expulsión de nuestro país de ese caballero.

Pero precisamente ese consejo de gobierno se iba a celebrar el mismo día en

que el gobierno de Araujo era derrocado, desistiéndose, en consecuencia de tratar de esa expulsión.

El caballero a quien se iba a obligar que abandonara el país, tu o hace algunos días intervención directa en un incidente provocado en esta capital con un diplomático centroamericano.

Solamente 500 colones le tocaron al Hospital, producto de la velada de el Teatro Nacional

Algunas personas que asistieron a la velada que días atrás se celebró en el Teatro Raventos a beneficio del Hospital de San Juan de Dios, nos han manifestado que tienen curiosidad por saber a cuanto ascendió el producto de esa fiesta de beneficencia.

Dicen esas personas que el teatro estaba lleno, pero que solamente quinientos

colones ingresaron al fondo del hospital.

Siendo una velada exclusivamente a beneficio del Hospital, no creen dichas personas que solamente se recolectaran quinientos colones, item más cuando el teatro estaba lleno y se sabe que allí caben más de tres mil personas.

Los bancos no quieren la emisión

pero obligan al gobierno a recurrir a ese extremo al negarse en prestale dinero para pago de empleados

El gobierno ha estado haciendo gestiones con los bancos para obtener prestamos a fin de poder pagar a los empleados públicos

en estos meses de emergencia.

Los bancos, con excepción de dos, se negaron a prestar ese dinero. El go-

El sensacional encuentro de ayer en México

Alajuela vs. Necaxa empatan por 3 a 3

El partido fué el más sensacional de la temporada

México, 6.—Después de la derrota que sufrieron los Alajuelenses el domingo último a manos no del ATLANTE sino del pésimo arbitraje del juez Juan Moínou, la afición cifraba sus esperanzas en el triunfo del NECAXA en su juego de hoy contra el ALAJUELA y que querían obtener su victoria a toda costa para sobreponerse contra sus eternos rivales, los del ATLANTE. La victoria de nuestros locales hubiera salvado la pena que ha ocasionado la obtención, el domingo pasado que sólo el juez satisfizo.

Desde temprano las multitudes se encaminaban hacia el Parque Necaxa deseosos de presenciar la grandiosa partida del NECAXA contra el ALAJUELA. Miles de espectadores llenaban las galerías de sombra las de sol. Dos bandas amenizaban la partida. Entran de primero los ticos que se dirigen a las galerías de sol, entonan un himno guerrero y pasan a hacer lo mismo a las de sombra. Entran los nuestros, saludan y ambos equipos son aplaudidos enormemente por los miles de espectadores. A las doce horas, el juez llama a juego. Las bandas dejan oír una marcha, el público grita y el partido ha comenzado.

PRIMER TIEMPO.—Sa-

HECHO DE SANGRE

de ayer en el B. México

Ayer entre las 7 y de la noche por disgustos entre familia se batieron a puñaladas dos hombres saliendo herido uno de ellos en el pecho.

Fue trasladado al Hospital donde se le atendió.

Las autoridades de policía tomaron nota para lo de su cargo.

El herido salió ayer mismo del Hospital.

Lotería de Panamá

4465.....	\$ 20,000
0573.....	6,000
6091.....	3,000

bierno no quería recurrir a las emisiones, ni tampoco los bancos. Estos se oponen rotundamente, pero tampoco facilitan el dinero al gobierno.

Sin embargo, los bancos fueron los que obligaron al gobierno a recurrir a la emisión con su negativa rotunda.

Condenan la emisión, pero se niegan también a ayudar al gobierno. Y ahora tendrán que soportar esa emisión.

bedores los locales de que a los ticos no hay que darles mucho tiempo, pues son peligrosos, comienzan a hacer verdaderos prodigios para conseguir el primer tanto. Hacen verdaderos esfuerzos por lograrlos. Estupendas entradas son magistralmente detenidas por Alfaro y Coto, pero sobresaliendo Bonilla Mezzerville que está en la puerta, tiene bastante trabajo y obtiene verdaderas ovaciones, en admirable «pañes». El hermoso empuje del Necaxa, entusiasmo al público que cada vez más cifra en ellos la gloria del fútbol mexicano. La cultura deportiva está hoy en su día, ambos equipos se distinguen en sus múltiples y brillantes jugadas llenas de absoluta caballerosidad. Dominan los locales casi todo el tiempo, el trabajo de la defensa tica ha sido admirable y cosecha continuos aplausos. Faltando como veinte minutos para finalizar este primer tiempo en magnífica entrada de NECAXA, la defensa tica se encuentra escogida y se ven obligados a hacer una cosa. Momentos de verdadera expectación. La afición cree que de allí saldrá el ansiado tanto para los locales. Todo mundo hace silencio. Nadie comenta, nadie chista, sólo se espera que el lanzamiento de esa cona sea bien aprovechado. Mezzerville se hace al extremo del marco. Alfaro, Coto, Solera y toda la defensa tica espera impaciente el balón. Lo lanza Pichejos y los locales obtienen su primer tanto. Ha sido algo difícil de describir las manifestaciones de regocijo vistas hoy en el Parque Necaxa. Solo hurras, solo aplausos se escuchaban y las piezas musicales. Quieren los visitantes empatar ponen todo su empeño, toda su caballerosidad, todo su amor a Costa Rica por quitarse ese tanto, pero nada, el juez pita final de tiempo. Durante el descanso reglamentario, los más apasionados comentarios. Estamos admirando una estupenda partida. No se puede pronosticar el final, es difícil ante el coraje de los visitantes, ante el empeño de los Necaxa de probar a los del Atlante su mejor empuje.

SEGUNDO TIEMPO

La interrogación que pasaba de boca en boca: ¿Quedaremos así? ¿Conseguirán los alajuelenses empatar? Aumentará el score en favor de los locales? Fe y entusiasmo, mucho entusiasmo en ambos equipos. Así como al iniciarse el primer tiempo, fueron los locales los que entraron empujando fuertemente y poniendo en verdaderos aprietos a los ticos, ahora son éstos los que tienen encorajados a los locales. Verdaderas maravillas nos dejan admirar estos ágiles delanteros del alajuelense. Sorprendentes

combinaciones entre Morera, Buroy y Hutt. Por momentos espera el empate. Difíciles instantes para los locales. Rezan una, dos, muchas veces técnicas combinaciones de que visitante. Y viene el empate. Ha sido Hutt el ahondador. Qué «shut» señores costarricenses, qué puntazo más matemático, como que de pase matemático venía, no fue posible a nuestro guardameta detener el balón. Fue una exhalación y fue ovación lo que cosecharon visitantes. Vivas a Costa Rica y aplausos por doquiera.

Si hasta este momento hemos presenciado una estupenda partida, es ahora cuando ésta se hace algo que dejará recuerdos impercederos en nuestro público. Empate y en el segundo tiempo es algo que en futbolismo se traduce por «lucha, lucha tenaz y dura» y ésta fue la que nos dejaron admirar hoy en el Parque Necaxa, pero dentro de la más correcta y distinguida caballerosidad.

Para qué decir que todos los afanes se cifraban en desempatar? Allí Morera, el emperador del balón, magníficamente asistido por Rodríguez, por Hutt, allá Buroy, acá Rojas haciendo verdaderos prodigios por dar a Costa Rica la victoria. Atacan rudamente, no dan tregua a sus contrincantes. No se les ve quitos un instante. Suben, bajan, sacan el balón de todas partes, pero hacen los necaxanos una matemática entrada y la defensa tica comete un error que en este partido les ha sido fatal: una cona que de un «cabezazo» perfora por segunda vez las redes de Mezzerville.

Suben, suben constantemente. Morera se hace del esférico, pasa a Rojas, pero una defensa necaxa hace foul. Tira Morera, fuerte y con admirable ojo y así viene el empate de dos a dos.

¡Siguen los ticos dominando la partida como hasta aquí! ¡Hecho, tienen seguridad en su admirable táctica. Estupenda entrada de los visitantes y estupendo pase de Morera a Buroy y aquí tenemos que éste da a los ticos el tercer tanto.

La ovación tributada a estos valientes muchachos del alajuelense será recordada siempre en nuestros sales futbolísticos.

Coto y Alfaro se multiplican por rechazar a los locales. Qué instantes más llenos de emoción y qué de bellos ataques y rechazos tipo Defensiva tica es una verdadera muralla, no hay cómo pasarlos. Ya restan sólo tres minutos. Los nexecanos hacen su último esfuerzo, burlan los gloriosos defensores visitantes y un tiro fuerte y calculado nos da el empate de tres a tres.

Traducimos del francés

"La potencia energética universal, en lo eterno, natural y divina realización; en eterna educación; en eterna elevación; para con el conjunto de sus realizaciones naturales en el Universo de los Universos.

Que Dios existe, potencialmente, eternamente, naturalmente, nosotros los cristianos no podemos negar, razonablemente, científicamente, en lógica concreta, positiva, racionalista; inventar uno de los orígenes sobrenaturales, para aquello que Es y Está, se conozcan más o menos mal, pero que se conocen, y por los seres dicho, y por este motivo "salvados".

Pero nuestro Dios, eterno, natural, no es el Creador ininteligente o cruel, que, por un su capricho, demoníaco, de su eternidad sin límite, haya dado la existencia a los otros seres, para que El se entretenga en verlos alegrarse y sobre todo sufrir, temporalmente o eternamente.

Nuestro Dios, es la realización eterna, sin límites, jamás escaso de la potencia divina de la inteligencia, de la verdad, de la justicia, de la bondad, de la belleza...en donde la existencia se revela en nosotros, por sus realizaciones, así sean imperfectas a nuestro pensar, están, existen aún sobre nuestra Tierra.

Depende de cada uno de nosotros que nuestra especie humana se una antes de su desaparición, con el reino de los seres suficientemente conscientes en el Universo, reino potencialmente, eternamente, imperecedero.

Ello depende de que cada uno de nosotros viva eternamente, lo máximo posible a cada uno de nosotros, por la realización consciente del Divino en cada uno de nosotros, sus elementos concretos posibles.

Dentro de la medida misma en la cual cada uno resuelve concebir de antemano su fin individual, mas dentro de la medida también donde esta concepción se realizará, por los esfuerzos unidos de todos, pretéritos, presentes o futuros posibles, que cada uno pueda, dominando la muerte del cuerpo finible, atender a la vida consciente eterna. Es desde este punto de vista que nos colocaremos, es sobre esta base original, es hacia este ideal realista, que tienden nuestros esfuerzos de educación de nosotros mismos y de los otros, en continua y sucesiva realización corporal y espiritual.

No existe quién sea absolutamente consciente, sino Dios, en el infinito de los espacios y los tiempos.

En lógica abstracta, podremos raciocinar sobre millares de años a nuestro paladar sin adelantar un paso, somos subconscientes.

En lógica concreta, la cuestión se aclarará, sucesivamente, en cada uno de nosotros, por el cruzamiento gradual de nuestros conocimientos humanos, esto es por medio de nuestra subconsciencia. La educación del cuasi consciente por el inconsciente puede convertirse en educación del inconsciente por el consciente, (en realización eterna)". Son prohibidos por la iglesia los textos comunistas. A nosotros no nos interesan.

Veremos de ir saliendo de nuestra estupidez, poco a poco, a causa de nuestro elevado espíritu de justicia. Ahí están las serpientes de toda calaña, y nada de remediar para evitarlo, sino llorar sobre la tierra, y el mar de tiburones; poco a poco se extinguirán como los pleciosaurós.

Continuará lo que Dios quiera.

M. L. G.

(Seguirá la Traducción Francesa)

Un mes de progreso en la aviación británica

El nuevo record mundial de velocidad de 655 kilómetros por hora que ha sido confirmado oficialmente por la Federación Aeronáutica Internacional, constituye la culminación magnífica del gran esfuerzo de la Gran Bretaña en los vuelos ultra veloces este año. Al mismo tiempo la Federación ha manifestado su aceptación del nuevo record de 551.8 kilómetros por hora por 100 kilómetros establecido por el Teniente Aviator J. N. Boothman en el concurso de la última serie de contiendas habidas con motivo del Trofeo Schneider sobre el So'ent y en Spithead el 13 de Setiembre.

En el aire, como igualmente en tierra y sobre el mar, la Gran Bretaña es hoy titular de los records principales de velocidad en el mundo, cuyo puesto de orgullo debe en gran manera al ingeniero británico productor de mo-

tores de aviación, pues los motores realizados para las carreras aéreas constituyeron el grupo motor del automóvil de Sir Malcolm Campbell y de la canoa de Kaye Don, como también del monoplano del Teniente Aviator Stainforth.

La competencia en el certamen por el Trofeo Schneider, ganado anteriormente cuatro veces por aeroplanos y pilotos británicos, ofreció nuevamente este año el incentivo para el desarrollo de mayores velocidades en el aire. Fue solamente a fines de Enero cuando se consiguió definitivamente la participación de la Gran Bretaña en este concurso, o sea siete meses y medio antes de la fecha fijada para el certamen; en este breve período los ingenieros británicos proyectistas de aparatos y motores tenían que realizar la labor de construir aeroplanos de carrera más rápidos que todos los que se habían visto en el mun-

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

PANADERIA La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Demostraciones palpables

de la mala situación económica

Muchos negocios están siendo cerrados por la falta de ventas

El subinspector de hacienda de El Coco, Guanacaste, en un informe dice: La señora Francisca de Coronado, de San Blas, no paga las patentes de licores porque el negocio ya no le da ni para comer, viéndose en el caso de abandonar el lugar en busca de mejor ambiente. El Sr. Isaac Jaen Gutiérrez, también de San Blas, tiene que dejar el negocio por la mala situación. La señora Landelina de Romero, de Belén, dejó de pagar la patente a pesar de sus esfuerzos, viéndose obligado a cerrar su nego-

cio por la poca venta. Alejandro Li, de Sardinal, no ha pagado las patentes debido a la disminución considerable en las ventas.

El administrador de la agencia de licores de Siquirres, informa que su negocio es bastante malo; las ventas de licor han bajado en un 50 por ciento; que esa sucursal vendía antes 5500 litros y actualmente sólo vende 250 litros de licor al año. Las gentes con dificultad se agencian hoy día el arroz y los frijoles, no quedándoles un céntimo para darse alguna expansión.

FIDEOS alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR
PIDA LA MEJOR CALIDAD

"EL PROGRESO"

MUSMANNI HERMANOS

"Radius"

Fábrica de Espejos y marcos

Verdadera realización nunca vista en San José. Espejos para muebles, espejos y marcos de todas clases, cuadros y marcos el surtido más grande y selecto. Recuerde Ud. que esta casa ha hecho bajar el precio de estos artículos de un 100 x 100 en relación con otras casas similares.

Frente al Teatro Variedades - Teléfono 3346 - A LLERANDI

Sastrería "EL PILON"

de Francisco Guzmán C.

75 varas al Sur de El Cometa

Corte perfecto, trabajo garantizado y seriedad es nuestro lema.

Precios al alcance de todos los bolsillos

Doctor TIJERINO

Frente a la 2a. Sección de Policía
Enfermedades CRONICAS:
SANGRE, PIEL, RESPIRATORIAS, DIGESTIVAS GENITOURINARIAS, Reumatismo. ASMA, Paludismo, Tuberculosis, ULCERAS. Tarifa rebajada.

Don José Raventós

Ha fallecido este infatigable trabajador español, en nuestro país, dedicado al comercio, habiendo llegado a reunir un capital considerable. Hizo construir el teatro que lleva su nombre.

Acompañamos a sus deudos en su sentimiento.

LA FABRICA DE CAFE Y CACAO

de Ricardo Dorado

SE TRASLADO contiguo a la Panadería de los Sres. Soto Hnos., 50 varas al Sur de la pulpería "El Poás", Paso de la Vaca.

Donde se pone de nuevo a las órdenes del público.

do hasta entonces, teniendo conocimiento de que los técnicos franceses e italianos habían estado trabajando en firme por muchos meses antes de que se iniciase el esfuerzo británico.

En tales circunstancias la realización, construcción y prueba de motores y aeronaves proyectadas sobre bases enteramente nuevas era asunto descartado por completo. Lo único que pudo hacerse fué tomar el aparato y el motor que tuvieron éxito en 1929 y procurar perfeccionarlos. Dentro de los límites estrechos impuestos inevitablemente por tal restricción, los peritos británicos realizaron prodigios. Además, el reglamento a que debía atenerse el cértamen Schneider de este año exigía dos ascensos y una carrera de maniobra sobre el agua durante unos dos minutos inmediatamente antes de lanzarse al circuito de velocidad; esta nueva condición rigurosa obligaba a transportar un suplemento de combustible e imponía una prueba excepcionalmente severa al aparato y al motor.

El Presidente del Congreso ha fallecido en San Francisco

Don Oscar Rohrmoser, Presidente del Congreso de nuestro país ha fallecido en San Francisco, California. Ha perdido el país uno de sus exponentes de mayor significación social, comercial y política.

Era hijo de uno de los miembros más destacados de la Colonia Alemana, quien supo conquistarse en nuestra alta sociedad en que constituyó su hogar, la simpatía y aprecio conquistados por el esfuerzo loable.

De joven marchó a Alemania a perfeccionar sus estudios, regresa al país a dedicarse de lleno a la agricultura, el

también actuó en política. En la anterior administración del actual Presidente don Cleto González Víquez, fué su Secretario de Hacienda y ahora diputado, habiendo sido designado Presidente del Congreso por dos períodos sucesivos. El Gobierno ha decretado honras fúnebres poniendo el pabellón nacional a media asta, así también el Congreso. Caballero distinguido y de carácter afable. Descanse en paz.

Presentamos por este medio nuestra condolencia a su señora esposa, hijos y demás familiares.

De Argentina

La demagogía sigue en auge. Hemos estado aguardando detalles del progreso eleccionario para la primera magistratura, para comentar algo, que de todos modos sería contrario al procedimiento legal del Gobierno Provisional que con flagrante injusticia, infringe la más benigna

de las Constituciones, al prohibir al ex-Presidente Alvear el desembarque en su patria, ni permitir que la mayoría electoral de ayer, deprimida por la fuerza de las armas, el Partido Radical, es decir la Unión Cívica Radical deposite sus votos, resultando esto una coacción inex-

plicable como no tenga concesión con un imperalismo dominador exótico y absoluto.

El triunfador de ayer, hoy preso, enfermo y deprimido, pensará con razón en sus famosas frases enseñadas por él, como aquello de las "patéticas miserabilidades".

"Laissez faire" produjo otra frase aquí: *estupidizante*, adjetivo nuevo, sustantivado, verboso imper-

sonal, para desarrollar la acción del verbo *estupidizar*: Yo me stupidizo, Tú te stupidizas, etc., o lo que es igual, llamar disimuladamente a otra persona: estúpido, duro de comprensión, inconsciente. "No hay más necio que el que llama necio a otro." En otro lugar nos ocupamos de esto.

El Gobierno Provisional Argentino ha infringido la Ley.

ALMACEN FERNANDEZ

POR CADA COLON que Ud. compre al contado, abono o cancelación de cuenta dará un tiquete que LE DARA DERECHO a tomar parte en el OBSEQUIO QUE SE PREPARA EL 1º de ENERO DE 1932.

1º premio 2 Tocadores charolados
2º „ Dos canarios Rollers
3er. „ 4 premios de ₡ 25.

CERVEZA Y REFRESCOS Traube

Reyes de toda mesa por su pureza y sabor.

La vida de un billete de banco

Para el simpático semanario "El País"

Unos minutos después de que se me puso en circulación, caí en las manos de un agente comisionista; más tarde en un bolso de terciopelo, de una señora aristocrática; pasé a la caja registradora de un vendedor de calzado; quien pagó con mi valor varias facturas a una casa importadora. Me retuvo un vendedor de lotería unas dos semanas y paré enseguida en un portamonedas de una dama, que al conversar con otra, decía: "Me lo dejó anoche, debajo del quinqué". Me estrujaron las temblorosas manos de unos jugadores de poker, toda una noche; por mi culpa, rodó el cuerpo de un tahir, al amanecer, al recibir la puñalada de otro, que me había perdido en el juego. Días después me tomó un dependiente de la gaveta de un

almacén de granos y por mi causa, al ser descubierto, se dejó caer de un edificio de tres pisos y se mató. Permanecí encerrado entre la caja de un empresario de ma-

deras y pasé a manos de una jamona que, tomándome con cariño, le decía a una niña: "tómalo y decítele, que el caballo te espere afuera". Al tomarme la niña,

yo mismo sentí rubor; serví para su deshonra. ¡Cuántas veces me pisotió con sus zapatillas de glacé, maldiciéndome en una sonrisa húmeda en llanto! Encerrado entre el corpiño ajado y el traje de crepé, me extrajo de ahí, un padre de familia desesperado, que me arrojó a la calle. El viento me hizo andar un tanto y caí en las manos de una sirvienta; de las de ésta, a las de la policía; se le acusó de robo, no obstante que ella me había recogido a poca distancia de la parrilla y se le encarceló. Pasé a un cuartel de un confesionario y más tarde a la caja de un garaje. Dos años me tuvo un preso, encerrado con otros compañeros en un cajoncito de caoba, dentro de una fuerte caja de caudales. De ahí, el Destino me llevó de nuevo a las manos de la policía, porque manos afeadas me sacaron de ese cajoncito y murieron dos ladrones, un policial y el

Pasa a la cuarta página

TALLER ELECTRICO MECANICO

Tel. 2575 = M. Montealegre - Tel. 2575
Calle Central, 200 varas al Sur del Teatro Raventós

Se hacen y se reparan cocinas, calentadores - Reparación de planchas, todo utensilio eléctrico, vitrolas, juguetes, velocípedos, etc.

Hojalatería y Fontanería

HOY LUNES

Continúa la LIQUIDACION TOTAL de la TIENDA ROMERO
Todos sus artículos A MENOS DEL COSTO
GONZALEZ HERMANOS

LISTA de los Números Premiados en el Sorteo de ayer

1028....	100	1555....	100
1165....	100	1593....	100
1178....	200	1630....	100
1266....	100	1826....	100
1272....	100	1832....	500
1302....	100	1866....	100
1421....	100	1871....	1000

La vida de un billete de banco

Viene de la 3a. página

prestamista; otros siete hombres que intervinieron, purgan su pena en una cárcel, aún a esta hora. Me tuvo encerrado entre los pliegos de un colchón, una vieja de Suiza, y cuando me sacaron, dijeron unos cronistas: "Qué cosa, y vivía de la caridad esta señora, en tanta miseria y con dinero". Me retuvo en su poder un abogado y más tarde me estrujaba nerviosamente un Juez, cuando dictaba una sentencia por la que se despojó a una pobre viuda, de todos los bienes que le quedaron de su difunto esposo. Unos meses, entre un pañuelo de seda, me hicieron padecer mucho; el dueño de entonces, fue asesinado y yo pasé a manos de un comerciante. Cierta noche me sacó del bolsillo, y entregándome a una señora decía: ahí tiene el billete, deme la llave". Y presencié el adulterio, luego por causa mía, un individuo agonizaba en un hospital herido en la sien izquierda. Un hortelano era mi dueño más tarde; cuando salí de sus bolsillos, decían los policiales: «Es un robo con homicidio». Luego casi me achicharro en un incendio que se produjo en una candelaria, pero al fin lograron sacarme dos bomberos. Un sacerdote me retuvo en su poder cerca de un año y pasé después a manos de un escultor; de ahí, a las de un chino, que al entregarme a un guarda fiscal le decía en voz entrecortada: «bueno, ahora no hay cuilao». Se perdió la reputación de un Ministro, porque

a mí y a otros compañeros nos encontramos formando parte de ciertos depósitos producto de un fraude. De las manos de un ganadero irlandés, pasé al interior de las medias de una meretriz, que a cada momento me besaba, diciendo: ¡Hay...fulano de mi alma! En una bóveda de acero de la empresa de tranvía, me sacaron para meterme dentro de una billetera de un tenor y luego fui al Banco de nuevo; salí a los dos días y dos amigos se dieron de filazos, después de discutirme y golpearme demasiado. En una agencia de victrólas me dieron de «vuelto» a un señor argentino y más tarde, las manos de una madre me recogían de las de un galán, diciendo: «Vea que es mi hija, procure ser discreto».

Así, sembrando el crimen por dondequiera, la perdición y el vicio, pasé mi vida de mercantilismo, de interés, de odios, de perversión haciendo añicos de la honradez, de la pureza y de la virtud. Sembré por todas partes la muerte, como pasa el huracán, como pasa el ciclón, en medio de olas de sangre, burlándome de la ley, de la moral, de la ciencia, de todo, con la maldad de Nerón, produciendo la misma fiebre de las muchedumbres en el Circo Romano de aquel tiempo. Y mi valor no era más que de cien colones, hasta que llegó el día de la incineración.

Limón, diciembre, 3 de 1931.

Abel Dobles Ch.

1905....	100	3560....	100	4851....	500
1907....	100	3567....	200	4855....	100
1908....	200	3580....	200	4870....	100
1988....	200	3582....	100	4882....	100
1991....	100	3601....	100	4887....	100
1996....	100	3711....	100	4890....	100
2279....	100	3733....	100	4942....	100
2290....	200	3744....	500	5042....	200
2485....	100	3911....	200	5105....	100
2581....	100	3998....	100	5189....	100
2597....	100	4047....	100	5243....	100
2641....	100	4175....	200	5264....	100
2667....	100	4296....	100	5340....	100
2717....	100	4318....	100	5407....	100
2767....	100	4447....	100	5410....	100
2966....	100	4448....	100	5479....	100
3009....	100	4503....	100	5503....	100
3022....	100	4514....	100	5514....	100
3036....	100	4550....	200	5579....	100
3123....	100			5594....	100
3149....	100	4555.....	50	5617....	200
3160....	100	4556.....	50	5628....	500
3173....	100	4557.....	50	5643....	100
3281....	100	4558.....	50	5717....	200
3326....	100	4559.....	50	5718....	100
				5877....	200
				5879....	100
3411.....	100	4560....	4000		
3412.....	100				
3413.....	100	4561.....	50		
3414.....	100	4562.....	50		
3415.....	100	4563.....	50		
3416.....	20,000	4564.....	50		
3417.....	100	4565.....	50		
3418.....	100				
3419.....	100	4613....	100		
3420.....	100	4661....	100		
3421.....	100	4674....	100		
		4704....	100		
3415....	100	4729....	100		
3468....	100	4742....	100		
3472....	100	4781....	200		
3553....	100	4814....	100		

Si Ud. no ha comprado su regalo de NAVIDAD acuda sin pérdida de tiempo a la **Joyería de Bello** donde lo encontrará por un precio bajo. Lindos relojes de pulsera y de bolsillo, la última novedad. A. BELLO - Avenida Central

Sigue durante el mes de Diciembre el **FORMIDABLE BARATILLO** de mercaderías en las **Grandes Tiendas de 5 y 10 Cts.** Millares de artículos en REALIZACION para todos los gustos. Aprovechese hoy mismo si quiere comprar barato Tiendas de 5 & 10 Cts. **Mirhige Brothers.**

Con su último recibo a la mano
Usted tendrá en las Compañías Eléctricas un despacho rápido al pedir su cuenta de este mes.
Si lo ha perdido o lo olvida, quizá tenga que hacer cola y perder tiempo.
Diciembre de 1931.

Imprenta **CARTIN**
Para comprar MEDIAS
solo hay la **TIENDA PERERA**

Libertad Herediano empatan a un tanto - Estuvo el juego reñido
A las diez horas, el juez llama a juego; entran al campo los equipos en la siguiente forma: Libertad: Vieto, Saborio, Papas, Montero, Porras, Amador, Peji, Gómez, Botellita, Cenizo, Chivo. Herediano: Melo, Milton, Jones, Centeno, Eladio, Sandoval, Fuentes, Morales, Madrigal, Chimbolo y Zapa. Rifada las casas gana Libertad que escoge para el este haciendo un bonito juego que gustó mucho al público; los Heredianos también juegan a las mil maravillas; desde hace mu-

cho tiempo no veíamos un partido como este, en bonita combinación llevan los Libertos el esférico, y cuando se creía un goal, pega la bola en el poste, en este primer tiempo, los Heredianos abusan del foul, los primeros en mostrar, son los Libertos; Porras pasa la bola adelante. Gómez recoge y se la coloca a Cenizo que venía entrando como una centella y a boca de jarro, chuta fuerte anota el tanto para su equipo pese a la tirada de Melo. Heredia reacciona, pero le falta suerte, todos los tiros van afuera, en una entrada de estos, Papas hace un penalty: tira Fuentes, pero el keeper Libertos rechaza la pelota que cae a los pies del que la tiró, y al ir a rematar de nuevo Vieto, se tira y le quita el balón, por lo que se ganó una salva de aplausos; en otra entrada de los Heredianos interviene Saborio, pero se cae, y en el suelo acostado, le pega a la bola con la mano; quizás el juez no viera ese penal, pero mejor que así fuera, pues los Heredianos no querían ganar con penales; buscan el empate y lo consiguen, Rosabal pasa a Morales, éste a Fuentes, quien se interna y de tremendo cañonazo de los suyos empata brillantemente, y con esto se aseguran los Heredianos el título de campeones nacionales. Nosotros los felicitamos por esto, y a ambos equipos por el buen partido con que nos obsequiaron.